

1987 :

Scheer Pierre und Marechen geben definitiv ihre Demission im Vorstand.

Wie schon in den letzten Jahren fuhren einige Züchter zu ausländischen Ausstellungen um neues Tiermaterial zu importieren.

Die Generalversammlung von Sekretär Schneider beschrieben : gegenüber der letzten, ein Unterschied in der Besucherzahl 'wie Tag und Nacht' fand am 24.01.87 statt im Hotel du Commerce mit anschließendem Essen. Ein Extra-Subsid von 20000.- seitens der Gemeinde wurde dankend angenommen.

Folgende Mitglieder wurden geehrt :

Bronze :Schlottert Jack, Daubach Rene, Fraiture Marc, Gindt Ady und Lux Robert.

Silber :Schmitz Nelly und Bissen Lucien

Gold :Gaudron Pierre, Schmitz Théo, Schneider Anna, Scheer P.,und Scheer Marechen, Schreitmüller Félicie und Schreitmüller Carlo

Geplant für dieses Jahr war :

- Geenzefest und Grillstände
- Osterbescherung
- Züchtersammlungen
- Geldlotterie
- Teilnahme am Landeskongress 10 Personen
- Schlassfest
- Grillfest 38 Personen

Der Name 'Aviculteurs' oder 'Société Avicole' wurden in diesem Jahr offiziell gewechselt und umgetauft in

« Weeltzer Klengdéierenziichter »

Diese Umänderung wurde dann auch überall gemeldet und der Vereins-Stempel wurde geändert.

Dann, die Ausstellung in Wiltz 1987 in der 1000 m² - Halle in Weidingen von Barnich Nic. Es war mit Bestimmtheit die imposanteste Ausstellung der Wiltzer Kleintierzüchter in der 63-jährigen Existenz. Alles hat organisatorisch gepaßt und soweit alle Aussteller der Tiere und alle Aussteller von den Ständen wie Brückler Mich., der dem Verein schon zum 3.Mal die Treue hielt, Ets Thieffels aus Mersch und Schäffer A. Auch dem Déierschutz Norden der nun schon seit 1982 jedes Mal dabei war und die Schulkinder mit ihrem Malwettbewerb.

Der Erfolg dieser Ausstellung war sicherlich ein großer Verdienst von unserem Bürgermeister Dichter J-P., der sich sehr für das Gelingen einsetzte, auch das finanzielle.